

# Gobierno refuerza vigilancia en pasos fronterizos ilegales y marca presencia en límite nacional

**SEGURIDAD.** Seremi Israel Campusano explicó que hay más patrullajes en zonas cordilleranas.

Juan Carlos Poblete González  
 juan.carlos.poblete@castraltemuco.cl

El Gobierno confirmó que se ha estado aplicando un reforzamiento de los patrullajes en las zonas cordilleranas de La Araucanía, ante la preocupación por los casos de redes delictuales que utilizan pasos fronterizos ilegales para contrabando y tráfico de diferentes elementos ilegales, como drogas y armas.

Así lo dio a entender el seremi de Seguridad Pública de La Araucanía, Israel Campusano, luego de una sesión del Consejo Regional contra el Crimen Organizado, en donde se trató la necesidad de reforzar las fuerzas humanas y los recursos logísticos para interceptar a bandas transnacionales que pueden estar operando entre Chile y Argentina.

El seremi Campusano explicó que en los pasos fronterizos ilegales se han estado desplegando operativos y patrullajes de Carabineros de forma permanente, a pesar de las complejidades topográficas y de distancia.

“El control de la frontera es una tarea de Estado. Aquí hay un esfuerzo profesional y humano enorme de las insti-



SEREMI DE SEGURIDAD PÚBLICA

EL SEREMI DE SEGURIDAD PÚBLICA (EL SEGUNDO DE DERECHA A IZQUIERDA) JUNTO AL EJÉRCITO, CARABINEROS Y PDI EN UN HITO FRONTERIZO LOCAL.

“Nuestro foco es proteger a las personas y consolidar una coordinación que permita interrumpir rutas de armas, drogas, dinero y contrabando”.

Israel Campusano,  
 seremi de Seguridad Pública

llerano de la comuna de Curarrehue. Tras ese último operativo, que terminó con la detención del grupo delictual luego de que se efectuara la transacción de armas y municiones en un supermercado de Puñón, se indicó que actualmente hay más de una veintena de pasos fronterizos ilegales, los que están georreferenciados por las policías y forman parte de los puntos de patrullaje.

El seremi de Seguridad, Israel Campusano, manifestó que Carabineros y la Policía de Investigaciones (PDI) están enfocados en “proteger a las personas y consolidar una coordinación que permita interrumpir rutas de armas, drogas, dinero y contrabando, con inteligencia y cooperación internacional”. **CS**

**22 a 25**  
**pasos fronterizos**  
**irregulares** o clandestinos están identificados en los informes de inteligencia de las policías, en sectores cordilleranos de la Región.

tuciones, cuyos funcionarios trabajan día y noche para garantizar seguridad, soberanía y tranquilidad a la ciudadanía. No es un trabajo infalible, pero los resultados están a la vista y lo que corresponde ahora es fortalecer, con más recur-

sos y apoyo, esas capacidades”, explicó el seremi de Seguridad, Israel Campusano.

**PASOS ILEGALES**

El tema de los pasos fronterizos irregulares volvió a ser noticia a inicios de este mes, luego que

Carabineros concretara la detención de un grupo de individuos -tres argentinos y dos chilenos- que traficaban armas, desde Argentina hacia Chile, por intermedio de una de las numerosas pasadas clandestinas que hay en el sector cordi-